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南千里丘開発の動き
◆ 9月 27 日に、新駅 ( 熊谷組が工事を受注 ) の説

明会が北側住宅のみなさんへ行われた。地元住民か

ら改善を求めていた問題、「坪井踏切の安全対策」「新

駅の地下道を通行させよとの問題」「新駅の袖壁と

住宅の間隔が 2.5㍍しかない」「騒音、プライバシー

を守る対策」等々、その回答、対策は不十分なまま、

次回の 10 月 13 日予定の説明会で工事に着工しよ

うとの動き。

◆議会に (仮 ) コミュニティプラザの基本設計が示

されました。これから地元自治会へ説明に入る予定。

ーー学生マンションは50戸の計画(当初は300戸)

◆ A街区と B街区のマンション計画部分は、ダイ

ヘンから土地を購入したジェイ・ヱス・ビーから三

井不動産関連会社へ売却、マンション建設は熊谷組

が行うとの話。

吹
田
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車
場
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発

　

10
月
22
日
か
ら
開
催
予
定
の
第
３
回
定
例
会
に
、

５
万
４
千
平
方
メ
ー
ト
ル
の
用
地
を
１
４
億
円(

１

平
方
メ
ー
ト
ル
当
た
り
約
２
万
５
９
３
０
円)

で
購

入
す
る
議
案
が
提
出
の
予
定
。

　

先
の
市
長
選
挙
で
も
、
多
く
の
市
民
の
み
な
さ
ん

か
ら
批
判
が
多
く
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
が
、
こ
う
し
た

自
治
体
が
土
地
を
買
収
し
「
呼
び
込
み
型
方
式
で
の

開
発
」
は
各
地
で
失
敗
し
て
お
り
、
跡
地
は
、
市
民

が
憩
え
る
遺
跡
・
森
林
・
防
災
公
園
と
し
て
活
用
せ

よ
と
の
声
を
引
き
つ
づ
き
あ
げ
ま
し
ょ
う
。

結
果
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表
を
決
定
（
摂
津
市
教
委
）

　
「
序
列
化
と
過
度
な
競
争
を
招
く
」
と
非
公
表
方
針

                

橋
下
知
事
、
府
教
委
の
公
表
要
請
を
受
け
て
一
転

　
平
均
正
答
率
を
含
め
て
公
表
方
針

全国一斉学力調査　

９
月
17
日
に
開
催
さ
れ

た
、
摂
津
市
教
育
委
員
会
第

９
回
定
例
会
議
に
お
い
て
、

今
年
４
月
、
全
国
の
小
学
６

年
生
と
中
学
３
年
生
を
対
象

に
実
施
し
た
「
全
国
一
斉
学

力
調
査
」
の
結
果
を
平
均
正

答
率
を
含
め
て
公
表
す
る
方

針
が
決
め
ら
れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
市
教
委
は
結
果

公
表
に
つ
い
て
、「
序
列
化

や
過
度
の
競
争
に
つ
な
が
ら

な
い
よ
う
配
慮
す
る
」
と
、

数
字
の
公
表
は
行
っ
て
き
ま

せ
ん
で
し
た
。

も
を
苦
し
め
教
育
を
ゆ
が
め

る
「
全
国
一
斉
学
力
調
査
」

へ
の
不
参
加
と
結
果
非
公
表

を
求
め
ま
し
た
。

　

そ
も
そ
も
、
学
力
問
題

は
、
橋
下
府
知
事
の
よ
う
に

教
育
行
政
、
学
校
、
教
職
員

に
責
任
転
嫁
し
て
す
む
よ
う

な
単
純
な
問
題
で
は
あ
り
ま

せ
ん
。今
回
の
結
果
か
ら
も
、

少
人
数
学
級
な
ど
の
教
育
条

件
格
差
や
生
活
条
件
の
格
差

が
「
学
力
格
差
」
を
引
き
起

こ
し
て
い
ま
す
。

　

大
阪
府
は
、
大
幅
削
減
し

　

と
こ
ろ
が
、
橋
下
府
知
事

が
府
教
委
に
対
し
市
町
村
別

の
結
果
公
表
を
強
く
求
め
た

こ
と
か
ら
、
府
教
委
、
市
教

委
と
も
に
、
一
転
、
方
針
転

換
を
い
と
も
簡
単
に
決
め
て

し
ま
っ
た
の
で
す
。

　

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、

市
教
委
事
務
局
に
対
し
、
こ

れ
ま
で
の
非
公
表
方
針
を
な

ぜ
転
換
し
た
の
か
、
公
表
す

る
こ
と
で
生
じ
る
諸
問
題
を

ど
う
考
え
る
の
か
、
な
ど
経

過
説
明
と
、
方
針
転
換
の
理

由
を
質
す
と
と
も
に
、
子
ど

日
本
共
産
党
市
会
速
報

た
教
育
予
算
の
拡
充
や
子
育

て
支
援
で
子
ど
も
を
支
え
る

生
活
基
盤
を
充
実
さ
せ
る
べ

き
で
す
。

　

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、

教
育
委
員
改
選
が
行
わ
れ
る

第
３
回
定
例
市
議
会
で
、
こ

の
問
題
を
厳
し
く
取
り
上
げ

る
予
定
で
す
。

第３回定例市議会
10 月 22 日 ( 水 ) 〜
　11 月７日 ( 金 )


